

إشارة: أ.أ. 23/03/101.
التاريخ: 2023/03/06

Gentlemen: Disclosure department – CMA
Gentlemen: Boursa Kuwait

السادة/ إدارة الإفصاح – هيئة أسواق المال
السادة/ شركة بورصة الكويت
المحترمين
المحترمين

Peace, mercy, and blessings of Allah be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Commenting on circulated news

الموضوع: التعقيب على أخبار متداولة

With reference to the above subject, and to the news published in Al Jarida newspaper on March 06, 2023, entitled "Aayan Leasing and Investment Acquires 30% of Light - fields,".

We would like to inform that the company has disclosed about this agreement on December 18, 2022, purchasing 30% of the capital of a start-up (light - filed company) specialized in food sector and the financial impact on Aayan group was shown in the previews disclosure.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى الخبر المنشور بجريدة الجريدة بتاريخ 06 مارس 2023 بعنوان " أعيان للإجارة والاستثمار تستحوذ على 30% من لايت فيلدز".

نحيطكم علماً بقيام الشركة بالإفصاح عن تلك الاتفاقية بتاريخ 18 ديسمبر 2022 بشراء نسبة قدرها 30% في رأس مال إحدى الشركات الناشئة وهي (شركة لايت فيلدز) المتخصصة في قطاع الأغذية، كما بين الإفصاح في ذلك الحين الأثر المالي على مجموعة شركة أعيان للإجارة والاستثمار.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Abdullah Mohamed Al-shatti
Chief Executive Officer

عبدالله محمد الشطي
الرئيس التنفيذي

شركة أعيان للإجارة والاستثمار (ش.م.ك.س.ج.)
A'AYAN LEASING & INVESTMENT CO.

8